

Cristianos adoradores de cadáveres

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[14 Abril, 2017](#)

Dado que otro miembro ha publicado algo sobre algunas cosas extrañas y totalmente WTF que hacen los musulmanes, pensé que debería publicar algunas cosas que sé que hacen los cristianos.

Una de las cosas más divertidas es cuando el enemigo llama "satanistas" a cosas como necrófilos. No sé nada de los judíos que practican el judaísmo en un contexto anticristiano, ni de los propios judíos, pero en lo que respecta a nosotros, los satanistas espirituales, estos métodos son ridículos. Quiero decir, vale, el fetichismo se acepta, pero después de un punto, se vuelve inquietante.

Eso sí, para algunas personas no se trata de un fetichismo distorsionado y repugnante que busca llamar la atención, sino de una fe espiritual real. De hecho, creen en CADÁVERES.

En primer lugar, en Rusia y en los Balcanes, tenemos una secta cristiana muy ocultista y oscura, llamada cristianismo "ortodoxo". Quienes viven en estas zonas saben de primera mano que estas religiones son altamente anormales.

Una de las cosas que hacen es el marketing extremo. ¿Sabes que a los paganos los llaman necrófilos y cosas así? Veamos quién es el necrófilo.

Cuando los "santos" mueren, van a sus tumbas, sacan los cadáveres y los ponen en cajas de cristal. Estos cadáveres son literalmente lugares de peregrinación. Hay todo un mercado negro en el que se venden clavos, tendones, intestinos, etc. Incluso se vende el supuesto pelo que pertenecía

al santo. Por un clavo pequeño, un tendón u otras cosas así, los precios pueden ascender a cinco dígitos de miles o más, a veces, mucho más.

Por supuesto, como son unos idiotas, no se ocupan de ningún proceso de mantenimiento serio, para que el cuerpo parezca normal. De todos modos, a quién le importa esa porquería. Toman el cadáver maloliente e infestado de gusanos y lo adoran. Esto no tiene nada que ver con las ceremonias egipcias, donde el cuerpo era cuidado por personas sumamente capacitadas y se lo dejaba intacto en el sarcófago.

Básicamente, están adorando cadáveres en descomposición.

No, muchachos, las calaveras aterradoras que hay aquí no son calaveras y huesos, ni masones, ni siquiera un culto sacrificial a la muerte. Bueno, básicamente lo son, y se llama cristianismo. Es un departamento de culto a la muerte de la secta judía, abrahámica, religiosa. Los cristianos adoran cosas como las que se muestran a continuación:



Se rescatan tendones, clavos y todo tipo de cosas, cráneos, tejidos corporales, manos o pies enteros que se cortan del cadáver, se rescatan y se adoran, y también creen que tienen poderes sobrenaturales para hacer "milagros" como sanaciones y otras cosas.

En casos extremos, también se comen cenizas. A veces, también comen telas u otras cosas que solían vestir sus "amados santos", considerando que les otorga bendiciones y poderes sobrenaturales:



Sí, aquí hay una mano podrida de verdad:



El texto que aparece a continuación dice:

"El pie izquierdo de Santa Ana: está en su lugar sagrado en Ayion Oros (una montaña sagrada en los Balcanes) y aquí podemos ver los nervios y los dedos. ¡Este resto sagrado tiene calor corporal humano real y cura a las personas a diario!"



Το αριστερό πόδι της Αγίας Άννας
βρίσκεται στην Ιερά Σκήπη της στο Άγιον Όρος
διακρίνονται τα νεύρα και τα δάχτυλα.
το ιερό λείψανο έχει θερμοκρασία ανθρώπινου σώματος
και θαυματουργεί καθημερινώς!

Aquí tenemos el cráneo de Terminator en exhibición. Observen que la religión de los mansos, los pobres y los discapacitados ha hecho que el infierno también esté lleno de rubíes y oro incrustado, hijos de puta. Porque si tienen dos, denles su abrigo a sus pobres compañeros, los goyimz.



Mmm, me gustan las joyas de ese dedo. Son muy impresionantes, hipnotizantes. Realmente realzan la belleza de una mano podrida. Preciosa. ¿Cuál de los cristianos gentiles va a besarla y posiblemente chupar ese dedo divino? ¿Voluntarios?

